

Der Künstler

Er, der Künstler, steht allein
auf der Bühne und sagt: "NEIN".
Angst hat er und sieht sich um,
alles dreht sich um ihn rum.

Was er nicht sieht, das ist der Engel.
Ein kleiner ausverschämter Bengel,
der sich auf die Bühne schleicht
und den Künstler gleich erreicht.

Er macht ihm Mut und spricht ihm zu:
"Hallo Künstler, hallo Du.
Sei nicht bange, spiele einfach."
Der Künstler erschrickt und wird wach.

Der Engel hat ihn wach gerüttelt,
hat sich vor Lachen ausgeschüttet,
weil der Künstler komisch schaut.
Da wird der Künstler plötzlich laut.

Ganz einfach spricht er seinen Text,
als wäre er nun verhext.
Plötzlich gibt es kein Problem!
Dem Publikum war's angenehm.

Jutta Warnke